

バカこそ最強レポート

ネットビジネスは頭良い人よりバカの方が成功しやすいという衝撃の事実

どうもこんにちは、ツヨです。

今回は、ネットビジネスは頭良い人よりバカの方が成功しやすいという話を書いていこうと思います。

は？ 何言ってんだコイツ？

って思った人は多いんじゃないかな。

バカがどんなに頑張ったって、
頭の良い天才に勝てるわけがない。

バカが成功するわけがない。

それが世間一般的な常識です。

ネットビジネスを始める前の僕もそう思っていました。

実際に僕自身、

バカで容量も悪くいつも失敗ばかり、

仕事でもミスや失敗ばかりするから周りをイラつかせ、

何度もキレられたり、バカにされて

生きてきました。

どうせ僕が頑張ったってどうにもならないんだ。

せめて、怒られないように無難に生きよ…

って。

人生を諦めていました。

だから、

最初はこれ知った時は怒りを覚えたんですね。

は？

バカが成功なんてできるわけないだろ。

バカにするのもいい加減にしろよ、

っと。

だけど、いざ、ネットビジネスを始めると、

その価値観がぶつ壊れます。

あ～。

確かにバカの方がいいわww

バカのが稼げる。

ってなります。

これマジです。ww

結構この価値観は、

人生で5本の指に入るくらいの衝撃でしたね。

で、

前置きが長くなってしましましたが、

その衝撃の秘密についてこれから説明していきますね。

まず、ネットビジネスではある統計が出ていて、

月5000円以上稼いでいる人っていうのが、

ネットビジネス実践者のわずか5パーセント以下っていう統計が出ているんですよ。

言ってしまえば、

ネットビジネスを実践した95パーセントの人が稼げていないということです。

で、

頭の良い人っていうのは数字で物事を考える傾向が強いです。

頭のいい人っていうのはリスクを最小限に抑えようと
かなり合理的に物事を考えて生きているわけです。

ですから、成功確率の低い
ネットビジネスに挑戦しようと思わないんですね。

5パーセントしか成功しないとかww
無理ゲーだろ。

非合理的過ぎる。
ネットビジネスやってる奴らバカだろww

って考えるんです。

だから頭の良い人は、
まずネットビジネスを始めないで終わるのです。

それに対して、

バカな人は95パーセントの人が稼げなかつたという統計を見て
も、

それって、

実践したみんなやる気なかつたんじゃね？ とか
んなもんやってみねーとわかんねえだろ！とか
何とかなるんじゃね？

とか思うわけですよ。

下手をすると、

5パーセントも成功するのか！！

って思うんですよ。

バカは考えるのが苦手です。

だから基本、

やる気、根性、ノリ。

でどうにでもなると思っているわけですよ(笑)

しかも、

あれ、みんなやらないってことは、

ライバルいなくね。

不戦勝やんけ。ラッキー。

成功すれば俺最強じゃね？

とか思うんですよ ww

超ポジティブです。

だから自分で勝手に学んで行動する。

当然、失敗もする。

だけど、バカというのは、落ち込まない。

バカというのは自分がバカということを理解していることが多い。

失敗なんて当たり前。

バカなんだから。

ミスって当然って考えている。

うまくいったらラッキーくらいにしか考えていない。

だから、失敗しても。

「あつ、なんだ、いつものことか。」

って速攻開き直れる。

失敗なんて当たり前。

取りあえず、突き進む。

やってやってやりまくる。

そうやってトライ＆エラーを繰り返すことで、

知識と経験がどんどん蓄えられていく。

どうすれば失敗するのか。

どうすればうまくいくのか。

感覚的に理解できるまでなっていく、

そして、自然と最適解を導き出して稼ぎ出す。

そして、

実は天才じゃなくても結果を出せるんだなってことに気づく

世の中やったもん勝ちって価値観になる。になる。

だから、いろんなことをさらにやりまくって荒稼ぎだす。

でも、頭良い人にはこのマインドがない。

だからネットビジネスに挑戦しようともしない。

学ぼうともしない。

逆にネットビジネスをしている人を批判する。

今は稼げるかもしれないけれど、
そのうち飽和するってテレビで専門家が言っていた。

長くは続かない。

できない理由を論理的に述べて行動しないって
本当に頭が良いのかな？
と思ってしまうのだけれど、

一般的な学力の高い人っていうのは、
このように考えるんですね。

あと、バカな人っていうのは素直でプライドがないから、
成功するには、もってこいの性格をしています。

先ほども言いましたが、

バカは失敗は当たり前と思っています。

成功体験の数よりも

よりも失敗の方が明らかに多いです。

だから私生活でも周りからバカにされまくるし、

キレられまくる。

プライドなんてものはありません。

自分がバカだって分かっている。

底辺だって思っているから

稼いでいる人の教えを素直に受け止め行動していく。

吸収していくスピードが段違いで早いです。

実際に長期的に稼いでいる人って素直な人が多い。

というより、素直な人しかいない。

誰の話でもしっかり聞く耳を持つし、

常にメモを取ります。

それに自分は

バカだから理解するのが遅い。

早く行動しないと置いていかれるという

マインドからか行動がめちゃめちゃ早い。

これが頭良い人となると、真逆になる。

ずっと勉強ができて褒められてきた。

失敗なんてしてこなかった人生なのでプライドが高い。

日本の教育ではなぜか勉強ができると

親にも先生からも、友達からもめちゃめちゃ褒められて、

尊敬される。

勉強ができるってだけでなぜか良い子扱いをされます。

ただ、学校の勉強とビジネスは別物。

優等生であろうが、

トンチンカンなことをやって指摘されることがある。

でも、親も先生もずっと僕のことを認めてくれたんだ。

僕が間違ってるわけない！！

間違っているのはお前だ！！

って素直に指摘されたことを聞かない。

だから、いくら頭良くても、

プライドが高くて素直に学ぶ姿勢がないから、

いつまでたっても、
ビジネスで成功することができないんですよね。

よく、テレビなどのマスメディアは、
ネットビジネスのことをボッコボコに否定してきます。

特にテレビは視聴率を稼ぎたいのに、
若者を筆頭にテレビから離れていき、

ユーチューブやグーグル、アマゾンなどに人がどんどん移行し
ていくから、

たまたまんじやない。
危機感を感じているわけですよ。

特にユーチューブなんて素人の集まり。
それがテレビよりも面白いとなったら

テレビ局側も焦るわけです。

だからネットを否定する。

国や企業も本当は自分達の都合の良いように、

安い給料を払って国民をこき使いたい。

だから、上の連中からしたら、

みんながノーリスクの起業できるネットビジネスを始めて、

自分で稼げるようになられたら困るんですよ。

だれも自分のところで働いてくれなくなるから。

自分達が困るから。

だからネットのことを否定しまくる。

どうにかして、インターネットから人を離そうとする。

ちなみに僕は会社で働きながら、

ネットビジネスをやってみて、

どっちの生き方が良いのかな？

天秤にかけた結果、

どう考えてもネットビジネスで生活する方がいいだろ

って結論になるんですね。

比率にして、9.9 : 0.1 くらいですね。

本当は 10:0 でも良いんだけど。(笑)

突然、話が変わりますが、

会社だとゴミみたいな奴が得して出世する。

成果を出せば会社の実績、でも失敗したら待ってましたのように
ぼろ糞に叩かれ給料を下げられる。

ただ働きを平気でさせたり、

休日出勤、休日対応、時間外対応も当然のごとくさせる。

しまいには具合が悪くても休めないような雰囲気を醸し出し、

身を削って毎日頑張ったとしても、

3年くらい働いて月1万円の給料が上がればいい方。

そんなところでいったい誰が働きたいと思うのか…

だからみんなどんどんやる気を失っていく。

向上心や責任感のある人はどんどん会社を辞めていく。

それに比べて、

ネットビジネスは天国だろって思う。

知識を得て行動さえすれば、

雪だるま方式のように収益が増えていく。

当然、

ある程度の勉強量は必要です。

だけど、

一度身に付けてしまえば一生もの。

コスパ最強すぎる。

それに、

自分のキャパを超えそうと思ったら

簡単に外注さんに委託して

コンテンツを作ってもらうことができる。

全て自己責任の世界だけれど、だからこそ頑張れるし、会社に入って失っていたものを取り戻したかのような感覚が戻る。

そもそも、

自己責任というけれど、

会社で働いていると、無駄な責任まで押し付けられるから

ぶっちゃけ、こっちの方が気楽なんですね。

しかも、

ネットビジネスの知識はびっくりするくらい最先端。

マーケティング、集客、教育、セールス、リスト化、外注化、思考

力、マインド。

これら全てをしっかりと組み込んでいる企業は日本で1割もない。

これらができるようになるだけで起業コンサルだってできるし、

1人で稼いでいくことだって余裕。

体調が悪い時には仕事を休んでも、
ネットで構築した仕組みに稼いでもらえるし、

自分の健康と時間を守ることができる、

だから、会社で毎月もらう20万と、
ネットで仕組み化して得た20万って

天と地くらいの差がある。

それに、
ネットの面白いところは20万稼げれば、
40万稼ぐのだって
ただの横展開で同じことをするだけでいい。

嘘だと思いますよね？
でも、本当なんすよ。

それで、話を戻しますが、

ネットビジネス実践者の5パーセント以下しか月5000円以上稼
げてないっていう統計も、

ワンクリックで100万稼げるって詐欺に釣られて、
ビジネスを始めてすぐに辞めた人とか

たった1日でネットビジネスをやめた人とか、

そういう人も全部含めての統計をなぜかメディアは公式として出
してくる。

しかも僕が驚いているのは、
この統計のなかに 50%が無料ブログでやっているということ。

いやいや、

やる気あるんかい？

確かに無料ブログでも稼ぐことはできる。

だけど、稼げている人は必ずと言っていいほど、

無料ブログでなんかやっていない。

それに

無料ブログはやめろと言っている。

本気でやるなら

サーバー借りて、ドメインを取得してやれ。

ってことを言っている。

だから、

本気でもなんでもない奴らを統計に入れないのでほしいんですよ
ね。

入れるとしても

もっと具体的な説明を入れてほしい。

要するにノーリスクで起業できて、

しかもちゃんと学べば稼げるということを知られたくない。

だから、重要なことは隠す。

でも僕は自他共に認める低学歴バカ。

「ネットビジネスとか何にもわからないけれど、月1000円ちょいでできるし、とりあえずやってみるか！」

というノリで始めた結果、

ゼッテ一稼いで、会社なんて辞めてやる！！

見てろよ、クソ上司ども。

って夢中になって

学んで行動して、失敗して、失敗して、失敗して、

失敗から学んで行動して、って何度も反復した結果、

収益も毎日、ポンポン上がるようになってきました。

もうすぐ、

会社ともおさらばだぜ(`ー')ノ

僕は誰にも言わず

ひっそりと黙ってもネットビジネスをしているんですよね。

だって、言ったら、

辞めておけ、だとか

お前には無理だ。

とか言われるのは分かりきっているから。

対処するのがめんどくさいんですよね。

だから誰にも言っていない。

まあ、

たとえ周りの人全員にネットビジネスなんてやめろとか否定されても、僕は無視してやり続けますけどね。(笑)

正直、ネットビジネスに挑戦する人が少ないんですよねー。

副業解禁なんて言われていますけど、

まだまだ、全然人がいない。

やればライバルがいないので正直ネットビジネスを始めるのは、今がチャンスです。

だって、

その辺にネットで仕組み作れる人っていないじゃないですか？

たまに英語を話せる人とか、ピアノを弾ける人とか、

高学歴の人とか、大手企業で働いている人とかはいるけれど

ネットで稼げている人はまだそうそういないし、

仕組み化で稼いでいる人となると、マジでごく少数。

さて、

長くなってしまったので、

そろそろ終わりたいと思うのですが、

マジでこんなチートな世界はないです。

なにせ、無能低学歴の僕でも人生を逆転できるんですから。

僕はもっとネットビジネスのレベルが上がれば

より人生うを楽しめると思っていますし

単純に面白い情報発信者が増えたらいいなって思っています。

僕もこれから、

ブログ記事以外にもユーチューブ、ツイッター、メルマガなんか
でもにどんどん発信していきますよー。

ということで、今回は以上です。ありがとうございました。